Das Leben ist wie eine Reise im Zug. Man steigt oft ein und aus. Das große Mysterium der Reise ist, dass wir nicht wissen, wann wir endgültig aussteigen werden.



Traurig nehmen wir Abschied von unserem aktiven Clubmitglied

Ernst Weiss

15. Juli 1944 bis 04. April 2020

Er ist aus einem erfüllten Leben abberufen worden.

Im Jahre 1997 trat Ernst dem Kegelklub Rheinknie bei. Er war eines der aktivsten Mitglieder in unserem Club. In den letzten Jahren setzte sich Ernst dafür ein, dass die Clubreisen nicht mehr alle zwei bis drei Jahre stattfinden, sondern jedes Jahr.

So konnte Ernst mit uns zusammen im letzten Herbst die Reise zum Gotthard mit Bahn-, Postkutschen- und Dampfbahnfahrt in vollen Zügen geniessen. Auf all den erlebnisreichen Clubreisen mit Ernst sorgte er mit seinem Humor für gute Laune.

Mit Ernst verlieren wir einen liebenswerten Menschen. Wir werden Ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Deine Kegelbrüder

Kurt Eder Hans-Jörg Lässig Kurt Künzler Ruedi Huber